

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Viele Lokale locken mit Leinwand oder riesigen Fernsehern

EURO steht bevor und Wien feiert mit

Quer durch Wien übertragen zahlreiche Lokalitäten, vom Schanigarten bis zum Riesenrad, die Spiele der Fußball-Europameisterschaft live.

Wien. Wer die Spiele der EURO (Anpfiff für das erste Spiel am Freitag, 18 Uhr) lieber unter Gleichgesinnten anschauen will, ist in Wien richtig. Zahlreiche Lokale bieten ihren Gästen die Möglichkeit, die Spiele auf Leinwänden oder riesigen Großbildfernsehern live zu verfolgen.

Die **Strandbar Hermann** wird alle Spiele der EURO auf einer 23 Quadratmeter großen Leinwand zeigen. Über 2.000 Besucher finden hier Platz. Luxuriös geht's im **Riesenrad** zu: Für 3.900 Euro ist ein Waggon mit Großbild-TV und Haubenmenü zu mieten. Auch die Lokale der **Summerstage** (Roßauer Länder) übertragen die Spiele. Im **Alten AKH** laden das **Salettl** und die **Stiegl Ambulanz** zum



Public Viewing zieht Massen an.

Public Viewing. Im **WUK** wird der Innenhof 19 Tage lang zur EM-Zone. Zudem rollt im **Chelsea**, im **Columbus Bräu**, am **Badeschiff** am Donaukanal, im **9er Bräu**, und im **Gasthaus Futterboden** das runde Leder. Öffentliche Plätze bleiben hingegen fußballfrei. (kuc)

! Public Viewing

- Strandbar Hermann
- Summerstage
- Salettl Altes AKH
- Stiegl Ambulanz Altes AKH
- WUK
- Chelsea (Stadtbahnbögen)
- Columbus Bräu
- 9er Bräu
- Donaukanal Badeschiff
- Gasthaus Futterboden
- Sand in the City
- Adria Wien am Donaukanal